



[European Union Brussels 2](#) by [TijsB](#) is licensed under CC BY 2.0

Brüsseler COVID-Diktatur unterdrückt Demonstranten

- Josue Michels
- [25.01.2022](#)

Die belgische Hauptstadt und Sitz der Europäischen Union ist seit vielen Jahren das Symbol für Toleranz und die Verbreitung der Demokratie. Doch die Bilder, die aus der Hauptstadt kamen, zeigen das genaue Gegenteil: Unterdrückung und ein wachsender Polizeistaat. Offiziellen Zahlen zufolge versammelten sich mindestens 50.000 Demonstranten aus ganz Europa in Brüssel (doch der Protest auf vielen Bildern lässt noch höhere Schätzungen zu), um gegen die beispiellosen Maßnahmen gegen das Coronavirus zu protestieren.

The Belgian police chase down random people on the street and beat them because they didn't run away fast enough.

Remember, this is for your health. pic.twitter.com/1bbcGCjKlB

— Aaron Ginn (@aginnt) [January 24, 2022](#)

Protests in Brussels against coronavirus restrictions.

Such an honor [#Brussel](#) [#Brussels](#) [#BelgiumFailedState](#) [#tyranny](#) [#NoVaccinePassportsAnywhere](#) [#NoVaccinePassport](#) [#FreedomDay](#) [#DoNotComplyEVER](#) [#COVID19](#) [#CoronaUpdate](#) [#coronavirus](#)
pic.twitter.com/2g5puIDMLU

— Protest News (@ProtestNews_EN) [January 24, 2022](#)

Mit Tränengas, Schlagstöcken und Wasserwerfern wurden die Demonstranten von der Polizei brutal niedergeschlagen. Noch schlimmer ist, dass die Medien in ganz Europa den Demonstranten die Schuld an der Eskalation geben. Die linke Antifa Gruppierung hat für viel Gewalt vonseiten der Demonstranten gesorgt. Aber gewöhnliche Bürgerinnen und Bürger wachen in einem totalitären System auf, ohne dass ihnen eine helfende Hand zur Seite steht.

Die Bilder der Eskalation sind schockierend. Drei bis vier Polizisten greifen einen einzelnen hilflosen Demonstranten an und schlagen ihn nieder. Als er hilflos am Boden liegt, schlagen sie weiter auf ihn ein. Dass sie dabei gefilmt werden, kümmert sie nicht, denn eine strafrechtliche Verfolgung haben sie offenbar nicht zu befürchten. Brüssel kritisiert Diktaturen auf der ganzen Welt, schaut aber nicht in den Spiegel.

The Belgian police chase down random people on the street and beat them because they didn't run away fast enough.

Remember, this is for your health. pic.twitter.com/1bbcGCjKlB

— Aaron Ginn (@aginnt) [January 24, 2022](#)

Es kam zu Gewalt auf beiden Seiten. Einige der Demonstranten griffen die Polizei oder Regierungsgebäude an. Aber man muss auch bedenken, dass diese Menschen ihre Freiheit verloren haben, ein normales Leben zu führen.

Das deutsche Gesundheitsministerium tut zum Beispiel derzeit alles, um seine ungeimpfte Bevölkerung leiden zu lassen. Zunächst einmal werden die Ungeimpften vom öffentlichen Leben ausgeschlossen, außer aus überlebenswichtigen Gründen. Dann wurde die Definition der Geimpften geändert und die der von COVID genesenen. Damit die Ungeimpften

arbeiten können, ist ein Test erforderlich, aber aufgrund einiger Mängel sind PCR-Tests derzeit schwer zu bekommen.

Früher konnten die Menschen protestieren, um die Maßnahmen der Regierung zu ändern, aber die vermeintliche Bastion der Freiheit, die EU, hebt dieses Recht gerade auf. Es gibt keine Entschuldigung für die Polizeigewalt und Tyrannei, die die Bilder aus Europa jede Woche zeigen. Die einst gepriesene Europäische Union ist zum Albtraum für ihre Bürger geworden.

Wenn man über die Grenzen der EU hinausblickt, sieht man, wie Nachbarn, wie die Ukraine von einem kriegerischen russischen Regime unterdrückt werden. Wie die Demonstranten in Brüssel schreien auch die Ukrainer um Hilfe, aber die EU lässt sie leiden.

Wohin man auch schaut, sieht man, dass das europäische Projekt nicht nur sein vermeintliches Ziel, die Demokratie zu verbreiten, verfehlt hat, sondern dass es sich in eine eigene Diktatur verwandelt.

Die Welt, in der wir leben, verändert sich so schnell, dass es kaum zu glauben ist. Jeder, der Hoffnung auf den Fortschritt der Menschheit hatte, wird mit einer schrecklichen Realität konfrontiert. Einige mögen sich noch vormachen, dass alles in Ordnung sein wird, aber die Dinge werden niemals zur Normalität zurückkehren. Und warum? Die Bibel gibt die Antwort.

Seit Jahrzehnten warnen die *Posaune* und ihre Vorgängerin, die *Klar & Wahr*, davor, dass sich das europäische Projekt in ein Instrument zur Unterdrückung des Volkes verwandeln wird, wie es in Offenbarung 13 prophezeit wird. Um diese Prophezeiungen zu verstehen, können Sie ein kostenloses Exemplar von [Wer oder was ist das prophezeite Tier?](#) und [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#) anfordern.

Wie das alte Naziregime und frühere Wiederauferstehungen des sogenannten Heiligen Römischen Reiches sammeln die europäischen Staaten erneut Macht an, um ihr Volk in praktisch allen Bereichen seines Lebens zu unterdrücken. Wir stehen erst am Anfang, aber die Bibel zeigt, wohin das führt. Sie müssen verstehen, wie wir diese Vorhersage machen konnten, während die meisten die EU lobten, und Sie müssen verstehen, warum Gott all dies zulässt. Ich ermutige Sie, sich eingehend mit der oben genannten Literatur und Ihrer Bibel zu befassen.

Hören Sie sich auch meinen Podcast [„Donald Trump ist noch nicht fertig“](#) an.